



« Etudiante en sciences politiques, je suis en Erasmus en Italie pendant 1 an depuis septembre 2024. Je propose cette série d'articles pour vous emmener avec moi dans les villes italiennes - et autres - que j'ai la chance de visiter.

En novembre 2023, mes amis ont commencé à parler de leur envie de partir en Erasmus pendant l'année scolaire suivante. L'idée ne m'avait pas traversé l'esprit, mais elle a commencé à germer en moi, et, par curiosité, j'ai recherché les destinations qui m'étaient proposées avec ma licence et ma faculté. Une amie qui avait effectué son Erasmus à Bologne m'a convaincue de choisir l'Italie. N'ayant que très peu de temps pour me décider, j'ai suivi ses conseils, et ai fait le choix - très risqué - de ne demander qu'une seule destination, Trente. Un choix plutôt obscur; **une petite ville italienne inconnue au bataillon, perdue au sud des Dolomites, loin de la capitale**, et, pour ne rien améliorer, je ne parlais pas un mot d'italien. En réalité, c'était la seule ville qui m'était proposée en Italie et je n'avais pas le temps de peser le pour et le contre, alors j'ai candidaté... et j'ai été acceptée.





Je suis arrivée en Italie début septembre 2024, et je n'avais pas fait de recherches au préalable sur l'endroit où j'allais passer mon année scolaire. J'étais jusqu'alors en proie à un déni monstre quant à l'idée de mon départ imminent, qui m'empêchait de me préparer convenablement. J'ai donc découvert la ville pour la première fois en y arrivant. **Trente est une ville moyenne calme, entourée par les montagnes, aux bâtiments colorés et chargés d'histoire. Peut-être avez vous entendu parler du concile de Trente, assemblée particulièrement importante dans l'histoire religieuse puisqu'elle est considérée comme une étape fondatrice de l'Eglise moderne.**



Il Duomo, cathédrale.



L'église Santa Maria Maggiore,
où a eu lieu une grande partie
du conseil de Trente.



La Piazza Duomo, place principale de la ville.

Bien que peu connue en dehors de l'Italie, Trente (ou Trento en italien) est **une ville prisée par les étudiants italiens et étrangers**, ses universités étant très réputées nationalement. De nombreuses associations et organismes mettent en place **des projections de documentaires et de films anciens et récents**, italiens comme étrangers. Ces structures organisent également un grand nombre de discussions et conférences sur des sujets politiques, sociaux ou culturels. La scène musicale y bat son plein, avec notamment un festival à la fin de l'été sur le pan de la montagne, et de nombreuses soirées électro et techno. »

Texte et photos : Yuna PERRIERE.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)